



vfgh

Verfassungsgerichtshof
Österreich

Mag. Cornelia Mayrbäurl
Mediensprecherin des
Verfassungsgerichtshofes
Tel. +43 (1) 531 22 1016
mediensprecherin@vfgh.gv.at

Presseinformation

3. Juni 2021

Dr. Wolfgang Brandstetter hat heute in einem Gespräch mit VfGH-Präsident Grabenwarter seinen Rücktritt vom Amt des Mitglieds des Verfassungsgerichtshofes erklärt. VfGH-Präsident Grabenwarter stellte in einer ersten Reaktion fest, er nehme den Rücktritt Brandstetters zur Kenntnis. Der plangemäße Ablauf der nächsten Beratungen des Gerichtshofes, die am Montag, 7. Juni beginnen, ist dadurch nicht beeinträchtigt, erklärte Grabenwarter darüber hinaus.